



# ～学校だより～

教育目標： 自学 共生 自立

## ～コロナ禍の中での学校教育を振り返って～ PART III

コロナ禍の中での学校教育を振り返ってPART IIIでは秋から冬にかけての教育活動を振り返ります。

### 1 中体連新人総合体育大会開催



優勝した男子バレーボール部

今年度は、5月に予定されていた中体連総合体育大会が、コロナの影響で開催されませんでした。新人大会は中体連関係者のご努力で、9月23日～24日に実施の運びとなり、男子バレーボール部の優勝をはじめ各部が上位入賞を果たし、郡山五中の実力を大いに発揮してくれました。コロナ禍で運動が思うようにできない中、生徒たちは本当によく頑張りました。中学生が真剣にプレーし、汗を流している姿はとても良い光景です。一日でも早くコロナが終息することを願うばかりです。

### 2 管弦楽部・合唱部ジョイントコンサート開催

今年度、管弦楽部はステージ上で行うコンクールはありませんでした。そこで、管弦楽部顧問の発案で、共に音楽を愛する合唱部を誘い、けんしん郡山文化センター大ホールで、10月10日に初のジョイントコンサートを開催しました。管弦楽部と合唱部の家族と五中の教員のみをホールに招き、密を回避するよう努め、素晴らしい演奏会ができました。生徒は「こんな経験ができてとてもうれしいし、素晴らしい思い出ができた」「管弦楽部と合唱部のジョイントコンサートは以前からやってみたくて思っていたので、これを企画してくださった先生方に感謝です」などの「やれてよかった」という声がたくさん寄せられました。本当に素晴らしいステージでした。



初のジョイントコンサート

### 3 桜木祭開催



合唱部の初の試みであるミュージカル(?)の発表

桜木祭が開催できて本当に良かったと思います。生徒たちが楽しみにしていた桜木祭。先生方と一生懸命準備していた年に一度の校内文化祭。実施できて生徒とともに教職員も心から嬉しく思い、思い出に残る桜木祭になりました。今年度の桜木祭はできるだけ三密を回避するために、保護者や来賓の方々にはご案内をせず、生徒と教職員だけでソーシャルディスタンスを確保し、新しい生活様式で行いました。生徒たちはルールやマナーをきちんと守り、素晴らしい桜木祭を創造しました。

### 4 日本学校合奏コンクール全国大会

11月1日、第9回日本学校合奏コンクール全国大会グランドコンテストが、本市のミュージカルがくと館で中学校の部の音源審査が行われました。本校の管弦楽部も全国大会（音源審査）に出場し、銀賞をいただきました。今年度は新型コロナウイルスの影響で、十分な練習時間を確保できませんでしたが、全国大会まで進み、銀賞を獲得したことは見事です。管弦楽部の皆さん、おめでとうございます。保護者の皆さん、ご支援ありがとうございました。

### 5 郡山市からの援助に感謝

2学期からコロナ感染リスク低減のために、生徒が使用するトイレは、専門の清掃業者が行うようになりました。今年度末まで専門業者がトイレ清掃を行う予定です。

また、郡山市から、2学期以降の学校給食の費用の半額を補助していただいています。今年度末まで半額補助していただけることになっています。